

Maria Dolores Martinez Esteban.

- LICENCIADA EN MEDICINA Y CIRUGIA POR LA Universidad de Málaga desde 2001.
- F.E.A Nefrología desde 2006 (MIR 2002-2006 en Hospital Universitario Virgen de las Nieves. Granada)
- Doctora Cum Laudem en Medicina por la Universidad de Granada en 2009.
- Master en Riesgo Cardiovascular en 2013.
- Master en Metodología de la Investigación 2014.
- Master en Dirección de Unidades Clínicas.
- F.E.A de la Unidad de HTA y Riesgo Vascular del Hospital Regional Universitario de Málaga .
- Co-investigadora en Ensayos clínicos en relación a Riesgo cardiovascular y a la Enfermedad Renal crónica.
- Co-Autora de capítulos de libro , artículos y comunicaciones Nacionales e Internacionales en el ámbito de la HTA.